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兵青協「第 3 回評議員会」経過報告 

 

日 時：令和 2 年 12 月 8 日 16:00～ 

場 所：トラック総合会館 3F 大会議室 

出席者：別紙参照 

 

 

1 開  会 

2 開会挨拶 

  田正司会長 

3 議  題 

 

 

(1)令和 2年度 第 23回チャリティゴルフコンペの報告【資料 1】 

  事務局より資料１に基づいて説明。田正司会長より報告を受けた。 

 

(2) 令和 2年度 兵青協ブロック事業(チャリティボランティア事業)について【資料 2】 

  事務局より資料２に基づいて説明。田正司会長より報告を受けた。 

 ＜審議結果＞ 

  ・累積したチャリティ基金は全額使用する。 

   →内訳は評議員内の多数決による人数の比率となる。比率は以下の通り。 

   ①日本の子供の貧困を救う。例えば NPO法人フローレンス等  2対（10万） 

   ②病院 or介護施設への車椅子の寄贈（交通事故系の医療施設）2対（10万） 

   ③チャイルドケモハウス 3対（10万円） 

   ④交通遺児育英会に寄付 9対（40万円） 

    →兵ト協が活動している交通遺児等育成基金 

 

(3)  令和 2 年度 兵青協ブロック事業（視察交流事業）について【資料 3】 

  事務局より資料 3に基づいて説明。田正司会長より説明を受けた。 

 ＜審議結果＞ 

  ・配車担当者講習会はコロナの影響もあり中止とする。 

 

   (4) 令和 2 年度 KTS 活動について【資料 4】 

   田正司会長より説明を受けた。 

  ・田正司会長より、同日に行われた兵ト協正副会長と青年部協議会・女性経営者部会 

   との意見交換会にて「トラックを探せチャレンジ」の事業について、非常に評判だ 

   ったと報告された。 



     →QR コード撮影の為に子供がトラックに接近する懸念がある。安全性について今

    後、検討していく必要がある。 

   1.ご当地景品について  

   →ネスタリゾート神戸の三万円分チケットとする。 

 

      (5) 次年度兵青協役員について【資料 5】 

    事務局より資料 3に基づいて説明。田正司会長より説明を受けた。 

  ＜審議結果＞ 

 ・次期青年部協議会会長はワールドライン（株）稗田 健吾氏に決定とする。 

 

   (6) 次年度兵青協役員について【別紙】 

  事務局より別紙に基づいて説明。田正司会長より説明を受けた。 

 ・全日本トラック協会青年部より全国大会に向けてメッセージムービーの作成依頼が  

  あった為、出席者全員で撮影を行った。 

以上 


